



Amberg wählt

**Amberg wählt
Demokratie braucht Mitspieler**

Amberg, 22.02.2020

Liebe Amberger Wählerinnen und Wähler!

Am 15. März finden die Kommunalwahlen statt. Sie sind dazu aufgerufen den Oberbürgermeister und die Mitglieder des Stadtrats zu wählen.

Sie wählen, wer unsere Stadt in den nächsten sechs Jahren gestalten wird. Sie bestimmen, wie die sozialen, kulturellen und sportlichen Einrichtungen unserer schönen Stadt weiterentwickelt werden. Sie stellen die Weichen, wie Amberg dem Klimawandel entgegentritt. Sie entscheiden über die wirtschaftliche Entwicklung Ihrer Heimatstadt.

Wählen heißt mitentscheiden!

Das Wahlrecht ist eines der wichtigsten Rechte eines demokratischen Staates. Viele vermissen es aber erst, wenn es eingeschränkt oder abgeschafft ist.

Bei den Kommunalwahlen 2014 betrug die Wahlbeteiligung nur 46,5 Prozent. Mehr als die Hälfte der Amberger Bürgerinnen und Bürger verzichteten auf ihr Stimmrecht.

Das können wir Ambergerinnen und Amberger doch besser, oder?

Gehen Sie bitte am 15. März zur Wahl oder nutzen Sie die Möglichkeit der Briefwahl.

Gestalten wir gemeinsam Ambergs Zukunft!

Schauen Sie bitte nicht nur zu.
Spielen Sie mit!
Demokratie braucht Mitspieler!

Michael Cerny, CSU, OB- und Spitzenkandidat
Hans-Jürgen Bumes, GRÜNE, OB- und Spitzenkandidat
Manuel Werthner, FREIE WÄHLER/FW Amberg, OB-Kandidat
Birgit Fruth, SPD, OB- und Spitzenkandidatin
Emilie Leithäuser, FDP, Spitzenkandidatin
Franz Badura, ÖDP, OB-Kandidat
Klaus Mrasek ÖDP, Spitzenkandidat
Werner Konheiser, AMBERGER BUNT, Spitzenkandidat
Martin Frey, DIE LISTE AMBERG, Spitzenkandidat

V.i.S.d.P.: Dieter Weiß, Blößnerstr. 12, 92224 Amberg